

# **Badische Landesbibliothek Karlsruhe**

## **Digitale Sammlung der Badischen Landesbibliothek Karlsruhe**

Andere Geistliche Seite 61

[urn:nbn:de:bsz:31-221399](#)

Andere Geistliche Seite 61:

N. N. Baron von Beck, Pfarrer in Walderdingen, starb am 10. September 1827.

Julius von Braun, Pfarrverweser in Billingen, 1834 Pfarrer in Isbach.

Johann Baptist von Hirzler, Professor der Theologie in Tübingen, dann in Freiburg, 1824 geistlicher Rath und Ritter des königlich würtemb. Kron-Ordens, 1840 Domkapitular in Freiburg und Ritter des Zähringer Löwen, 1844 Geheimrath 3ter, dann 2ter Classe. (Siehe auch geistliche Räthe Seite 49.)

N. N. Kreiherr von Widerspach, Vorname Ludwig Seraphim, 1845 geistlicher Rath.

Stiftsdamen zu Pforzheim

Seite 61:

Karoline Freiin von Degenfeld, jetzt Aebtissin.

Jeanette Freiin von Neubronn, 1844 Stiftsdame.

Bürgerliche Militärpersonen von der Linie.

O b r i s t e Seite 63:

Ernst Asbrand, siehe adeliche Majore.

Karl Theodor Löffmann, 1844 pens.

Heinrich Hennig, starb am 21. August 1844 in Baden.

Georg Schuberg, 1845 Commandeur der Artilleriebrigade.

O b r i s t l e u t e n a n t e Seite 64:

Friedrich Arnold, 1845 Obrist und pens.

Friedrich Asbrand, siehe adeliche Obrist-Lieutenant, 1841 Obrist, 1842 Ritter der französischen Ehrenlegion.

Heinrich Baumgärtner, 1844 Obrist vom Leib-Infanterie-Regiment.

Wilhelm Friedrich Haas, soll heißen Haas.

Friedrich Hofmann, 1844 Obrist.

Philippe Lebeau, 1844 zum 1ten Infanterie-Regiment.

M a j o r e Seite 65:

August Asbrand, siehe adeliche Majore.

Joseph Bayer, 1815 Ritter des Zähringer Löwen, 1843 dazu das Eichenlaub, 1844 Obrist-Lieutenant, 1845 Obrist und pensionirt.

Konrad Gerber, 1845 Obristlieutenant.

Theodor Hilpert, 1843 das Eichenlaub zum Zähringer Löwen.

Ernst Holz, 1843 das Eichenlaub zum Zähringer Löwen, 1844 Commandeur 2ter Classe des großh. hess. Ordens Philipp der Großmütige, 1845 Ritter des königl. würtemb. Kron-Ordens und Obristlieutenant.

Friedrich Köbel, 1844 Ritter des herzogl. sachsen-ernestinischen Haus-Ordens.

Franz Riegel, 1845 pensionirt.

Friedrich Sachs, 1843 pensionirt.

R i t t m e i s t e r Seite 67:

Friedrich Beckert, 1845 pensionirt.

Georg Behaghel, ist irrig daher gesetzt und steht Seite 65 als Major.

Friedrich Maler, nicht der Sohn des Staatsraths, sondern des Geheimenraths und Leibarztes, 1813 aus Rom zurück berufen.

Bartholomäus Schell, 1843 Major.

Friedrich Speck, Commandant der 4ten Gendarmerie-Division zu Karlsruhe, dann der 3ten Division zu Rastatt, 1843 Ritter des Zähringer Löwen.

Jakob Stölzel, 1838 Rittmeister 1ter Cl., 1844 pensionirt.

Anton Streule, Unteroffizier in der Garde du Corps, 1816 Secondlieutenant im Dragoner-Regiment von Freystett, 1828 Premierlieutenant, 1832 Rittmeister im Dragoner-Regiment Großherzog, 1836 pensionirt, starb am 1. Juni 1839 in Karlsruhe.

H a u p t l e u t e Seite 68:

Wilhelm Asbrand, siehe adeliche Hauptleute.

Karl Dreyer, 1845 Major im 2ten Infanterie-Regiment.

Alois Federle, 1844 Major.

N. N. Fuchs, Vorname Franz.

Karl Füssel, 1844 zum Invaliden-Corps.

N. N. Gehres, Feldwebel, 1809 die silberne Medaille, 1810 Secondlieutenant im 4ten Infanterie-Regiment, 1813 Premierlieutenant und Ritter des Karl Friedrich Verdienst-Ordens, 1821 Staabs-Hauptmann, starb am 2. Oktober 1829 in Mannheim.

Franz Gemehl, 1844 Ritter des Zähringer Löwen und pensionirt.

Karl Gretler, 1845 zum 1ten Infanterie-Regiment.

Karl Grossmann, 1842 Ritter des Zähringer Löwen, 1845 Ritter des königl. würtemb. Kron-Ordens und des großh. hess. Ordens Philipp der Großmütige.

Max Haug, 1845 zum 3ten Infanterie-Regiment.

Philippe Henning, starb am 13. September 1844.

Franz Hieronymus, 1843 Major.

Karl Holz, 1845 Major im 4ten Infanterie-Regiment.

Eduard Käß, 1844 zum Leib-Infanterie-Regiment, dann zum 1ten Infanterie-Regiment.

Gustav Käß, starb am 2. August 1844 in Karlsruhe.

N. N. Koch, der zweite, Vorname Joseph, und ist zu sezen: Kadet, 1822 Secondlieutenant im Infanterie-Regiment von Stockhorn, 1824 zum Infanterie-Regiment von Neuenstein, 1829 Premierlieutenant, 1839 Hauptmann im 1ten Infanterie-Regiment, 1841 zum Leib-Infanterie-Regiment, 1845 zum 2ten Infanterie-Regiment.

Gustav Kunz, 1842 Ritter des rothen Adler-Ordens 3ter Classe.

Karl Lebrun, 1844 Major im 3ten Infanterie-Regiment.